



jueves 26 de abril de 2012

---

# El Centro Deportivo "La Quinta" organiza el I Torneo Interescolar de Pádel este Sábado 28

## Los vencedores recibirán medallas y trofeos

Durante la semana se viene celebrando una fase previa por institutos

Este próximo sábado 28 de Abril, se disputará en el Centro Deportivo "La Quinta" el Torneo Interescolar del pádel entre institutos de Antequera. Los diferentes institutos de Antequera visitan las instalaciones a largo de la semana para clasificarse como instituto y poder competir contra alumnos/as de otro instituto. Los alumnos de cada clases juegan un minitorneo masculino y otro femenino, de las parejas que salgan ganadoras, tanto femenino como masculino, se enfrentarán el sábado a las 17:00 horas con las parejas ganadoras del otro instituto. Sólo un instituto será el ganador del Torneo Interescolar. Por las instalaciones ya han pasado los institutos: Pedro Espinosa y el José María Fernández.

Los alumnos de cada clase que ganen el mini-torneo recibirán una medalla y en la final, que se jugará el sábado, el ganador y ganadora del instituto vencedor se les obsequiará con un trofeo recordatorio del Centro Deportivo "La Quinta".

Con esta actividad el Centro Deportivo "La Quinta", intenta fomentar el deporte entre los jóvenes antequeranos y que conozcan otras disciplinas deportivas. Los profesores de educación física apoyan esta iniciativa sirviéndoles a los alumnos como una actividad complementaria a la que realizan en sus institutos.

Las inscripciones del Torneo Interescolar son de un euro por alumno. El material, palas y pelotas lo suministra el propio Centro.